

UM Palembang Tingkatkan Peran Mahasiswa di Masyarakat

Kamis, 28-02-2019

MUHAMMADIYAH.ID, PALEMBANG — Penyerahan kembali mahasiswa ke kampus oleh Pemerintah Kota (Pemkot) Palembang, setelah berakhirnya masa bakti Kuliah Kerja Nyata (KKN) angkatan 51 Universitas Muhammadiyah (UM) Palembang tahun 2019 diterima oleh Wakil Rektor II, Fatimah di halaman Fakultas Hukum UM Palembang pada (28/2).

Ahmad Zulinto, mewakili Walikota Palembang dalam sambutannya mengungkapkan apresiasi yang mendalam atas yang telah dilakukan oleh mahasiswa UM Palembang selama masa bakti KKN yang dilakukan di daerahnya.

“Mahasiswa Universitas Muhammadiyah Palembang harus berbangga karena sudah banyak mencetak orang besar seperti Wakil Walikota Palembang Fitrianti Agustinda, yang juga merupakan alumni Fakultas Hukum UM Palembang,” urainya.

Ahmad Zulianto berharap, kreatifitas mahasiswa UM Palembang terus diasah dan dikembangkan untuk kemanfaatan di masyarakat, serta bisa membantu pemerintah membuka lapangan kerja bagi masyarakat.

Menanggapi yang disampaikan Ahmad Zulianto, Fatimah menghaturkan terima kasih kepada Pemkot yang telah banyak membantu dalam rangkaian tugas pengabdian masyarakat yang dilakukan mahasiswanya.

“Kami juga menghimbau mahasiswa KKN UMPalembang untuk segera menyelesaikan studinya usai melaksanakan KKN ini, demi mencapai target kelulusan studinya,” tambahnya.

Ditempat yang berbeda, acara serupa juga diselenggarakan di Kabupaten Banyuasin, Sumatera Selatan (Sumsel). Merki Bakri, Staf Ahli Bupati Banyuasin mengucapkan selamat kepada mahasiswa KKN angkatan 2019 yang telah menyelesaikan tugas pengabdian masyarakat di daerahnya.

Sebagai Kabupaten muda di Sumsel, Banyuasin masih membutuhkan masukan dari sudut pandang akademis demi kemajuan Kabupaten ini. Dipilihnya Banyuasin sebagai lokasi KKN, Merki Bakri berharap hal itu bisa disambung dengan penelitian atau riset yang memiliki dampak pada kemajuan daerahnya. Hal ini disadari akan berhasil jika terjalin kerjasama antara pemerintah Kabupaten Banyuasin dan UM Palembang, dari itu pihaknya berharap di periode mendatang Banyuasin bisa menjadi tempat KKN kembali.

“Kami berharap peran UMPalembang dapat terus pemerintah kabupaten Banyuasin rasakan, dalam rangka mendukung visi “BANGKIT” di kabupaten Banyuasin dan kami selalu siap untuk kembali menjadi tuan rumah penyelenggaraan KKN periode mendatang” ungkapnya.

Untuk kota Palembang sendiri sebanyak 423 mahasiswa tersebar di 6 Kecamatan yakni, Alang-Alang Lebar, Gandus, Ilir Timur I, Ilir Timur III, Kalidoni dan Sematang Borang, di 28 kelurahan dengan 56 posko dan dibimbing oleh 10 orang Dosen Pembimbing Lapangan.

Sementara, di Kabupaten Banyuasin sebanyak 505 mahasiswa tersebar di dua kecamatan. Yakni kecamatan Banyuasin I, dan kecamatan Rambutan di 22 desa dan kelurahan dengan 44 posko dan dibimbing oleh 11 orang Dosen Pembimbing Lapangan.